2022年(令和4年)11月1日(火)

福山市立藤江小学校 5年生学年通信 No.10



心を一つにした学習発表会



21日, 学習発表会がありました。 今年は, 日本の文化を大切にし, 受け継いでいきたいという思いから, 「和の心」を作り上げました。

自分のセリフをどのように言ったら様子 や思いが伝わるかを考え、練習を重ねました。本番では、練習で見つけたポイントと ともに、「ゆっくりはっきり抑揚をつけて」 を意識して伝えることができました。



「お祭り」は児童鑑賞会の後,速さを速くしたにもかかわらず,子どもたちはリズムに乗って楽しく群読することができました。群読もリコーダーも心を一つにして今までで一番良い発表ができたと思います。体育館を退場する子どもたちの顔は,やりきった達成感でいっぱいでした。学習発表会を通して学んだことをこれからの生活で生かしていってくれるものと思います。とても楽しみです。

これからも「最高学年に向かって」自信をもってステップアップしていけるよう,取り組んでいきますので,ご協力よろしくお願いします。

~児童のひとことより~

今日は学習発表会がありました。お母さんも「よくがんばったね。」と言ってくれました。それを聞いて、「がんばったかいがあったな。」と思いました。自分ひとりじゃできなかったことをみんなのおかげで成功できました。5年生のみんなに感謝しています。

私は今までで一番よい作品ができたと思います。私は大きな声で抑揚をつけるなどの全てポイントを意識することができました。家に帰ったら母さんが「ソーラン節の演奏, みんなそろっていてよかったよ。」と言ってくれました。次の6年生の時もよい作品ができるようにしたいです。

お家の方からうれしい感想をいただきました。ありがとうございました。お家の方々が書いてくださった感想を聞いて、子どもたちはとてもうれしそうでした。これからの励みになりました。いくつが紹介します。

- Oさすが高学年。大きな声ではきはきとみんなの一生懸命さが伝わる素敵な発表会でした。
- 〇群読が迫力があってとてもよかったです。指揮を見ながら心を一つにして一生懸命声を出している姿や伝えようとする気持ちがとても良かったです。俳句も藤江を取り入れることで、とても親しみやすかったです。
- ○素晴らしい発表会だったと思います。一人一人の声もよく聞け、去年よりもずい 分成長した姿が見られました。リコーダーが全員そろっていたのが心に響きました。
- Oとても力強い迫力のある素晴らしい発表で、とても感動しました。郷土愛あふれるオリジナル俳句には心が温まる気持ちになりました。



	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		学校へ行こう 週間(~7日)	学校朝会	文化の日	学校へ行こう 週間授業公開 8:30~12:00	
6	7	8	9	10	11	12
	◆ 研究授業	一斉防災	やりきり週間		-	
	(5年)	訓練	児童朝会 (美化)			
13	14	15	16	17	18	19
	ALT	集金引落日クラブ⑤⑥	児童朝会 (図書) SC午後	読み聞かせ	体重測定	
20	21	22	23	24	25	26
	ALT		勤労感謝の 日		集金再引落日	150 周年 記念行事 12 時下校
27	28	29	30			
	振替休業日	委員会⑥				

◆集金のお願い◆ 10月分は次のように集金します。 集金引落日 15日(火)	給食費 学級費 積立金	4,845 円 3,155 円 1,000 円	
再引落日 25日(金)	計	9,000円	
ご協力よろしくお願いします。			